

## **Intervención de la Presidenta de Navarra en la entrega de premios extraordinarios de FP**

Pamplona, 21 de marzo de 2014

En los tiempos que corren en los que parece que solo se escuchan malas noticias, donde no hay más que situaciones complicadas a nuestro alrededor y abunda la falta de esperanza es una gran alegría ver que hay muchas personas que no tiran la toalla y consiguen sacar lo mejor de sí mismas en el mundo laboral y, en vuestro caso, en las aulas.

Con la entrega de los premios extraordinarios de Formación Profesional a los 21 alumnos que estáis aquí, 8 de grado medio y 13 de grado superior, queremos reconocer la brillante trayectoria académica que reflejan vuestras notas, que no son otra cosa que la suma del esfuerzo, de la dedicación y las ganas por expresar al máximo una de las etapas más importantes en la vida de las personas: la educación.

En Navarra la FP es una baza fundamental para nuestros jóvenes, una enseñanza de alta calidad por la que apostamos y seguiremos apostando en el futuro porque supone un gran beneficio para todos. Para vosotros es una manera muy buena de formaros en alguna de las muchas vertientes que nos ofrece el mercado de trabajo, de escoger algo que os gusta, que os apasiona, y convertirlo en vuestro modo de vida. Aprendéis de una manera muy práctica y estáis en contacto con las empresas. Y para éstas también suponéis una enorme ventaja porque vais a convertirlos en el personal cualificado que necesitan para funcionar y continuar trabajando.

Pero ahí no acaba todo. Vosotros contáis con una gran ventaja: sois jóvenes y seguro que miles de ideas y posibles proyectos rondan vuestras cabezas. Tenéis mucho que aportar y tenéis energía, ambición y capacidad para adaptaros. Además, como todavía vuestra educación está muy cercana, vuestro cerebro es capaz de absorber lo que os enseñen de forma rápida. Y yo os recomiendo que hagáis todas esas pequeñas enseñanzas vuestras, que las asimiléis y que junto con vuestras ideas intentéis aportar algo a los demás. No os contentéis con encontrar un trabajo y pasar allí ocho horas. Empapaos de las experiencias de quienes llevan más tiempo en las empresas, leed, escuchad y aportad lo que se os ocurra para mejorar lo presente, porque aunque seáis los últimos en llegar tenéis mucho que decir.

Debemos intentar ser la mejor versión de nosotros mismos, hacer de la excelencia nuestro modo de funcionar. Nos encontramos en un momento de cambio y en esta crisis van a cambiar no solo los productos o servicios que las empresas ofrecen sino su modo de trabajar. El modo de hacer las cosas está evolucionando hacia otra nueva realidad y ahí es donde tenéis la palabra porque vosotros conocéis mejor al público más joven y sois capaces de

adaptaros a las nuevas realidades y de buscar soluciones a los nuevos retos con mayor facilidad.

Además, este escenario cambiante en el que nos movemos pide innovación y emprendimiento. A nuevos problemas, nuevas soluciones. Cada día surgen profesiones que desconocíamos y vosotros podéis ser quienes inventéis estas profesiones, quienes resolváis algunos problemas que permanecen sin respuestas. Procurad mejorar lo presente, no quedaros solo con las cosas que siempre se han hecho. Cuestionad y buscad nuevas soluciones a los mismos y a nuevos problemas, soluciones eficientes y creativas, que beneficien a todos y que sean respetuosas con nuestro entorno. No dejéis nunca de aprender y de probar, así es como conseguiréis llegar más lejos y crecer como personas.

Espero que estos premios sean para vosotros un aliciente para continuar por esta senda en todos los ámbitos de vuestra vida. Vosotros, todavía mucho más que los premios, sois extraordinarios. Enhorabuena a todos y muchas gracias por ser el soplo de aire fresco y de optimismo que Navarra necesita.

¡Felicidades!